

Perkuat Sinergitas, Kodim 0309/Solok Gelar Olahraga Bersama

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Mar 21, 2023 - 18:15



SOLOK KOTA - Guna memperkuat sinergitas TNI-POLRI serta lintas sektoral di Kota dan Kabupaten Solok, Kodim 0309/Solok menggelar olahraga bersama di Lapangan Makodim 0309/Solok, Selasa, 21 Maret 2023.

Hadir langsung Dandim 0309/Sokik Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, Kepala RST Tk IV Solok, Para Perwira Kodim 0309/Solok, Ketua Persit KCK Cabang LXIII Ny. Ayu Hendrik Setiawan, anggota Polresta Solok, anggota Kodim 0309/Solok, anggota BPBD Kota Solok, anggota Damkar Kota Solok, anggota Satpol PP Kota Solok, anggota RST Tk IV Solok dan anggota Persit Kodim 0309/Solok.



Adapun kegiatan olahraga bersama kali ini berupa senam SKJ 88 tempo dulu. Peserta senam terlihat membaur tanpa ada sekat dan jarak yang memisahkan di Lapangan tersebut, dengan dibumbui canda dan tawa.

Menurut Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, kegiatan olahraga bersama itu rutin dilaksanakan Kodim 0309/Solok secara berkala, sebagai sarana untuk menjaga sinergitas dengan semua instansi di wilayah Kodim 0309/Solok.

Letkol Arm Hendrik Setiawan juga berharap, melalui kegiatan ini sinergitas dengan seluruh stakeholder khususnya TNI POLRI di wilayah Kodim 0309/Solok semakin solid.

"Kegiatan ini sengaja kita gelar untuk mempererat sinergitas bersama POLRI dan seluruh instansi yang ada di wilayah Kodim 0309/Solok, sekaligus menjaga kebugaran anggota. Kegiatan ini akan rutin kita laksanakan," ucap Dandim Letkol Arm Hendrik.

"Alhamdulillah TNI POLRI dan instansi di wilayah Kodim 0309/Solok kompak, bahkan sampai level bawah Babinsa, Bhabinkamtibmas dan perangkat kenagarian selalu berdampingan dalam melaksanakan tugas. Dengan adanya senam bersama ini tentunya bisa menambah keakraban yang ada," imbuh Dandim.

Sementara itu, Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan menyampaikan bahwa Polres Solok Kota akan selalu menjalin sinergi dengan lintas sektoral, baik dengan Kodim 0309/Solok maupun Pemko.

"Tentunya kegiatan untuk memupuk sinergitas ini akan kita lakukan berkala. Untuk diketahui, TNI-POLRI di Kota Solok sudah kompak dan akan selalu kita jaga demi menjaga kondusifitas wilayah di Kota Solok," tutur Wakapolres. Seusai olahraga, dilanjutkan sarapan bersama dengan menu khas ala prajurit TNI, yaitu kacang rebus, pisang rebus, jagung rebus dan bubur kacang hijau.